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Sea vuole valorizzare i sedimi aeroportuali di Malpensa 
Parlando ad una riunione dei soci Aspesi il presidente di Sea , avv. Bonomi ha sottolineato che la società 
vuole sviluppare iniziative immobiliari sui sedimi delle aree aeroportuali di Malpensa che godono della 
extraterritorialità. Già è in cantiere un albergo di oltre 400 camere ma per il futuro si pensa anche ad 
altre iniziative di valorizzazione degli asset immobiliari interni all’aerostazione come nuove attività 
commerciali da integrare con le esistenti. 
 


